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NOTAS DE PRIMERA PLANA 

Reforma: Contrabandean 30% de gasolina. El Universal: Detectan 4 empresas de huachicol en EU y México. La 
Jornada: Aplaza EU imposición de sanciones a Vector, Intercam y CIBanco. Excélsior: Embargarán afores para pago 
de pensión a niños. El Heraldo de México: Panista, indignado por megadecomiso de huachicol. Milenio Diario: En 
prisión preventiva y sin sentencia, uno de cada 3 reos federales. El Financiero: Da EU 'respiro' de 45 días a CIBanco, 
Intercam y Vector. El Economista: Departamento del Tesoro de EU alarga el plazo a CIBanco, Vector e Intercam. El 
Sol de México: La ABM descarta más acusaciones de lavado. 24 Horas: Dan respiro a bancos señalados por lavado. 
Reporte Índigo: Anticorrupción a paso firme . 

PRIMERAS PLANAS METROPOLITANAS 

El Universal Cd.: Piden regular suelo contra gentrificación. Excélsior Cd.: Reos tenían todo para extorsionar. El 
Heraldo de México Cd.: Proyectan desarrollos en colonias céntricas. 24 Horas Cd.: Comisión de búsqueda trabajará 
de la mano de colectivos. 

  

TARJETA INFORMATIVA 

IECM 

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) anunció que concluyó este miércoles la asignación de números 

de identificación a los más de 13 mil proyectos que serán sometidos a votación en la Consulta de Presupuesto 

Participativo 2025. Esta medida busca facilitar a la ciudadanía la ubicación y elección de los proyectos en la boleta, 

tanto en su versión impresa como digital. A través de sus 33 Direcciones Distritales, el IECM llevó a cabo este proceso 

mediante sorteos aleatorios con apoyo de un sistema informático, en apego al calendario aprobado por el Consejo 

General del Instituto. El listado completo con los números asignados será publicado este jueves 10 de julio en la 

página oficial del IECM. Para consultarlo, las personas deberán seleccionar su alcaldía y la Unidad Territorial 

correspondiente. 24 Horas, 24-Horas.mx (Sitio), MSN Noticias EU (sitio), La Crónica de Hoy (sitio), La Prensa (Sitio), 

Maya Comunicación (Sitio), Hoja de Ruta (Sitio), CCO Noticias (sitio) 

En entrevista, Patricia Avendaño, consejera presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México, explicó el 

proceso de presupuesto participativo. Este mecanismo permite a los ciudadanos decidir cómo se utiliza el 4% del 

presupuesto de las alcaldías. En 2025, se presentaron 13,000 proyectos viables, que serán votados en una consulta 

el 17 de agosto. Destacó que los ciudadanos pueden votar de manera presencial o a través de un sistema de voto 

remoto por Internet. Para participar, deben registrarse en la app SEI del Instituto Electoral. Los proyectos 

seleccionados deben beneficiar espacios de uso común y no ser obligaciones de la alcaldía. La experiencia anterior 
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ha mostrado una alta participación y proyectos exitosos en diversas colonias. Los resultados se darán a conocer una 

semana después de la votación. Avendaño invitó a la ciudadanía a informarse y participar activamente en este 

ejercicio democrático. Reporte Indigo 

En entrevista, Cecilia Hernández, consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México, destacó la importancia 

del presupuesto participativo, que permite a los ciudadanos decidir sobre el 4% del presupuesto destinado a las 

alcaldías. Explicó que aproximadamente el 60% de los proyectos presentados fueron dictaminados como viables 

tras un proceso de revisión técnica y ambiental. Esto incluye 13,355 proyectos en toda la ciudad, que la ciudadanía 

podrá votar para implementar en sus comunidades. La votación se realizará del 4 al 14 de agosto de 2023, tanto en 

línea como de manera presencial el 17 de agosto. Cecilia enfatizó la importancia de esta participación ciudadana 

para mejorar la calidad de vida en las comunidades y fomentar un ejercicio democrático tangible. 90.9 Radio Ibero, 

90.9 Radio Ibero 

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) batalló con las alcaldías para solucionar problemas que 

identificó en el registro y validación de proyectos de Presupuesto Participativo 2025. Algo recurrente que enfrentó 

fue la existencia de conflictos internos entre las personas que integran los grupos que se encargan de revisar si las 

iniciativas ciudadanas son viables o imposibles de ejecutar. Dicha figura es conocida como Órganos Dictaminadores 

de las Alcaldías (ODA). También identificó que las demarcaciones se retrasaron en la entrega de documentos que 

deben hacer las Direcciones Distritales Cabecera de Demarcación. Las consejeras electorales Erika Estrada y Melisa 

Guerra acudieron a la Confederación Mexicana de Organizaciones en favor de la Persona con Discapacidad 

Intelectual, donde explicaron a alumnos los beneficios del Presupuesto Participativo. Reforma 

Proyectos imposibles de ejecución fue uno de los mayores retos en el Presupuesto Participativo 2024, reportó el 

Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM). "Es indispensable que, de manera coordinada con el gobierno 

central y las alcaldías, se refuerce la información que permita a la ciudadanía mejorar las propuestas contenidas en 

los proyectos que se registran", indicó en la Gaceta Oficial de este miércoles. En 2024 se registraron 90 proyectos 

imposibles de ejecución, como la rehabilitación del Parque Manuel Bernal, en Avenida Coyoacán y Concepción 

Béistegui, en la Colonia del Valle, en Benito Juárez, porque la obra se hizo en 2023. El IECM dio a conocer 

lineamientos para mejorar el funcionamiento de los comités vecinales de Ejecución y de Vigilancia. Reforma.com 

(sitio) 

Inserción del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM). ¡Mejora tu entorno desde tu celular! Regístrate en 

el Sistema Electrónico por Internet (SEI) Tienes hasta el 30 de julio. Del 4 al 14 de agosto, podrás elegir un proyecto 

para tu colonia o unidad habitacional. www.iecm.mx Reforma, Milenio Diario 

ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL FEDERAL 

Por mayoría de votos, la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) desechó una 

denuncia presentada por una organización civil en contra del uso de acordeones en la pasada elección judicial, ya 

que no hubo pruebas suficientes para demostrar que tuvieran injerencia en los sufragios, además de que no se 

podían sustentar en "meros rumores" periodísticos. En el análisis del proyecto elaborado por el magistrado Felipe 

de la Mata Pizaña, se determinó que la denuncia de Proyecto Justicia Común carecía de los elementos de modo, 
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circunstancia y lugar de la presencia o reparto de los llamados acordeones, por lo cual, los magistrados avalaron el 

acuerdo del Instituto Nacional Electoral (INE) de dar marcha atrás a la queja y no aplicar sus facultades de 

investigación. La Razón de México, Milenio Diario 

Bajo Reserva publica: Nos hacen ver que el Tribunal Electoral se disponía ayer a discutir el caso de una de las 

vacantes declaradas por el Instituto Nacional Electoral, en la que una candidata no alcanzó el promedio mínimo 

escolar establecido en la Constitución. Sin embargo, antes de la sesión, un magistrado solicitó retirar de la lista de 

asuntos todos los temas relacionados con cómputo y validez de la elección del Poder Judicial, por lo que el caso no 

se discutió. Nos comentan que aún no hay consenso sobre este y otros temas, y como tienen hasta finales de agosto 

para poder resolver, no tienen prisa para lograr un consenso. El Universal 

En Privado publica: Magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación impidieron que se 

investigara el uso de los acordeones en las elecciones judiciales porque no encontraron pruebas. Milenio Diario 

REFORMA ELECTORAL 

En medio de la controversia por la nueva CURP digital el impacto que tendrá en el padrón y credencial de elector, 

así como una posible reforma electoral, la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, se reunió con la Secretaria de 

Gobernación, Rosa Icela Rodríguez. En una publicación en redes sociales, donde difundió una imagen del encuentro 

en la Segob, la funcionaria federal argumentó que el motivo fue para hablar de "futuros procesos electorales", pese 

que el próximo arranca en septiembre de 2026. Reforma  

Lorenzo Córdova Vianello escribió: No es la primera vez que Morena intenta meterle mano al sistema electoral 

desde que llegó al poder. En 2019 se hizo el primer intento cuando, desde el Congreso, se presentó una iniciativa 

que buscaba mermar las capacidades institucionales del INE. Esa reforma fracasó ante el rechazo público que se 

expresó, entre otros aspectos, con la campaña #YoDefiendoAlINE. El Universal 

Guillermo Lerdo de Tejada Servitje escribió: Los primeros meses del sexenio han sido sumamente provechosos al 

gobierno para consolidar su proyecto político: en tiempo récord se extinguieron organismos autónomos, se realizó 

la elección judicial y se aprobaron leyes clave para el control político y social como las de Telecomunicaciones, del 

Sistema Nacional de Inteligencia, de Población y de la Guardia Nacional. Pronto, el 1 de septiembre, iniciará un 

nuevo periodo ordinario de sesiones en el Congreso federal, y todo indica que el tema medular será una reforma 

electoral. Así, México podría cerrar el 2025 con un modelo hegemónico plenamente consolidado: un nuevo régimen 

en los hechos, las instituciones y la ley. El Heraldo de México 

PARTICIPACIÓN CIUDADANA 

Circuito Interior publica: Ganar lo que no tendría que disputarse. Eso pasó con la elección de la Mesa Directiva de 

las Copaco en Miguel Hidalgo con todo y que deberían ser procesos completamente vecinales, cuentan que la pelea 

fue entre candidatos afines al actual Alcalde panista, Mauricio Tabe, y su eterno rival Víctor Hugo Romo y que quien 

se llevó más votos fue Leticia Magallanes, justo del grupo morenista. Sin duda, ni el triunfo ni la derrota serán 

reconocidos públicamente. Reforma, Metro 
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¿Será? publica: Nos dicen que en la elección de la Junta de Representación de la Copaco (Comisión de Participación 

Comunitaria) en Miguel Hidalgo, el alcalde Mauricio Tabe tuvo su primer tropiezo, pues Leticia Magallanes, una 

persona muy cercana a Víctor Hugo Romo, le ganó a Isidro López, a quien se veía como candidato oficial. Dicen que 

con este resultado el panista pierde el control político de los mecanismos de participación ciudadana, los cuales 

mantenía hasta ahora. 24 Horas 

TECDMX 

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) fue reconocido por Amazon Web Services (AWS) por su 

implementación de tecnologías de Inteligencia Artificial (IA), consolidándose como un referente nacional en la 

transformación digital del ámbito judicial. "Cuando la IA se encuentra con la inteligencia institucional, se abre un 

camino a la nueva justicia, más cercana, más rápida y humana", mencionó el magistrado presidente Armando 

Ambriz Hernández. AWS ha colaborado con el Instituto Nacional Electoral (INE) como socio tecnológico estratégico 

para fortalecer los procesos democráticos en México, señaló Rubén Mugártegui, director general de AWS México. 

El Heraldo de México 

INE 

Arturo Sánchez Gutiérrez escribió: Una de las diferencias importantes de la actual dirección del INE, en relación con 

los consejos generales anteriores, consiste en la forma como se integró la Junta General Ejecutiva (JGE). Junto con 

el Servicio Profesional Electoral, la JGE es uno de los órganos más importantes del INE, pues reúne a los Directores 

Ejecutivos y a los titulares de todas las áreas de apoyo que realizan las tareas sustantivas para organizar cada 

elección. La diferencia es muy simple: al inicio de su gestión, Guadalupe Taddei consiguió el apoyo de sus colegas 

para nombrar a tres posiciones clave de la JGE: la Dirección de Organización Electoral, la de Capacitación y Educación 

Cívica y la Unidad de Vinculación con los OPLEs. Sin embargo, Taddei no logró generar las condiciones de consenso 

para obtener 8 de los 11 votos que requiere en el Consejo General, para hacer otros nombramientos, empezando 

por la Secretaría Ejecutiva. Por ello fue necesario nombrar encargados de despacho en puestos clave para las 

elecciones de 2024 y la elección judicial. El Heraldo de México 

Sacapuntas publica: Nueva reunión tuvieron la titular de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, y la presidenta del INE, 

Guadalupe Taddei. La consejera acudió a la sede de la dependencia en Bucareli, para hablar sobre futuros procesos 

electorales. "Siempre es un honor trabajar con la presidenta del Consejo General del INE", destacó la secretaria. El 

Heraldo de México 

PARTICIPACIÓN POLÍTICA DE LAS MUJERES 

La magistrada presidenta del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Mónica Soto Fregoso, 

afirmó que la paridad debe entenderse como un medio para democratizar el poder y así lograr la igualdad 

sustantiva; lo anterior al participar en el Diálogo Regional sobre igualdad de género y gobernanza para el desarrollo, 

organizado por el Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y el Banco de Desarrollo de América 

Latina y el Caribe (CAF). El Sol de México 
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El Tribunal Electoral confirmó ayer que Cuauhtémoc Blanco, cuando fungía como Gobernador de Morelos, cometió 

violencia política en razón de género contra la ex diputada Juanita Guerra, ahora senadora por el PT. Por mayoría 

de votos, se determinó que Cuauhtémoc Blanco tendrá que ser inscrito 18 meses el Registro Nacional de Personas 

Sancionadas en Materia de Violencia Política en Razón de Género del INE. Reforma 

El Feo publica: Se confirmó la sentencia por violencia política de género contra el diputado y exfutbolista 

Cuauhtémoc Blanco. El TEPJF ratificó que cometió ese delito contra la ahora senadora Juanita Guerra. Estará 18 

meses en el padrón de agresores. El Heraldo de México 

CONGRESO LOCAL 

En el Congreso de la Ciudad de México sólo un par de iniciativas plantean, de manera indirecta, atacar el fenómeno 

de la gentrificación, ambas promovidas por legisladores de Morena, una para constituir un banco de suelo destinado 

a vivienda social de renta asequible, así como otra para prevenir actos de corrupción como los del cartel inmobiliario 

en Benito Juárez y promover un desarrollo urbano ordenado. Al sustentar su iniciativa, Romo señaló que los actos 

del cártel inmobiliario de la alcaldía Benito Juárez, generó gentrificación en casi todas las colonias de la 

demarcación, caracterizada por su alta plusvalía. La Jornada 

La Comisión Permanente del Congreso capitalino exhortó a Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa de la Cuauhtémoc, 

dar cuenta sobre el posible uso de recursos públicos y la promoción personal en la que habría incurrido por asistir 

al XVIII Foro Atlántico, realizado en la primera semana de julio en Madrid, España. La diputada morenista reprochó 

que mientras Alessandra Rojo y algunos de sus colaboradoras estaban de "pachanga", visitando tiendas y 

restaurantes de lujo, y sosteniendo reuniones con personajes como Angélica Rivera, exesposa del expresidente 

Enrique Peña Nieto, e Isabel Díaz Ayuso, presidenta de la Comunidad de Madrid, los vecinos de la Cuauhtémoc 

padecían una crisis con las protestas contra la gentrificación. Eje Central, La Razón de México 

La diputada de Movimiento Ciudadano en el Congreso de la Ciudad de México, Patricia Urriza, presentó una 

iniciativa para dar certeza jurídica a los emprendedores con un negocio de cerveza artesanal con el fin de otorgar 

una personalidad jurídica a los negocios que la comercialicen y evitar cierres derivados del operativo La Noche es 

de Todos. La modificación legislativa fue presentada en tribuna durante la sesión de la Comisión Permanente del 

Congreso de este 9 de julio y busca delimitar con claridad en la Ley de Establecimientos Mercantiles los conceptos: 

Centro Cervecero Artesanal de Barrios; Centro Cervecero Artesanal de Escala Media o Mayor; Productores 

Artesanales sin Punto de Venta; y a los Productores Artesanales con Punto de Venta, para evitar que sean tomados 

como giros de alto impacto. Reporte Índigo 

Los centros cerveceros planean una ruta turística para el Mundial 2026 y potenciar sus productos como atractivo 

turístico-cultural, pero ¿qué pasa con antros, bares y chelerías? Movimiento Ciudadano y la Asociación de 

Establecimientos y Productores Independientes de Cerveza Artesanal (ÉPICA) presentaron ante el Congreso de la 

Ciudad de México una iniciativa para dar certeza jurídica a los emprendedores de este gremio emergente, en busca 

de potenciar su aporte cultural y turístico, sobre todo de cara al próximo Mundial de Futbol del 2026. Publimetro 
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Tras el revuelo en redes sociales por el presunto acto de discriminación en que incurrió la ciudadana argentina 

Ximena Pichel, conocida como Lady Racista, la fracción parlamentaria del PVEM en el Congreso de la Ciudad de 

México apoyó la demanda generalizada de que la Fiscalía General de Justicia capitalina (FGJ CdMx) investigue a 

fondo el caso e incluso, promueve que la mujer sea expulsada del país en caso de que se le compruebe cometió el 

delito de vejación. La Prensa 

Pablo Trejo Pérez escribió: Cada vez que en el Congreso de la Ciudad de México se habla del "derecho a la ciudad" 

o la "planeación democrática", invocamos un plano constitucional impecable que, en la práctica, no llega más allá 

del papel. Entre la Constitución Política de la Ciudad de México, las leyes secundarias y los reglamentos que se 

deberían materializar, existe un desfiladero jurídico: vacíos normativos que impiden que la planeación sea 

realmente vinculante. Eje Central 

CIUDAD DE MÉXICO 

Aunque aseguró que no se trataba de echar culpas, la presidenta nacional de Morena, Luisa María Alcalde, afirmó 

que la gentrificación de la Ciudad de México está focalizada en Alcaldías gobernadas por la Oposición. Agregó que 

la aportación de su partido será discutir en los congresos federal y de la Ciudad de México acciones para hacer 

frente ese problema. "Muy focalizada en tres Alcaldías, las tres gobernadas por la Oposición, porque es una 

problemática que se concentra en Cuauhtémoc, en Miguel Hidalgo y en Benito Juárez. Reforma 

Para controlar la gentrificación se necesita una planificación urbana, regular el suelo e incentivar la permanencia de 

la gente en sus viviendas antiguas, destacaron investigadores y académicos en entrevista con EL UNIVERSAL. "La 

gentrificación no puede dejarse la deriva", aseguró el profesor Saúl Alcántara, especialista en patrimonio urbano 

académico de la UAM Azcapotzalco. "El fenómeno que hoy sacude a varias zonas céntricas de la Ciudad de México 

tiene antecedentes históricos claros: el sismo de 1985, que provocó el abandono de muchas viviendas; la posterior 

caída de precios, más recientemente. la llegada de nómadas digitales tras la pandemia", indicó. El Universal  

Alessandra Rojo de la Vega presentó el Atlas de la Cuauhtémoc, el cual es un plan de desarrollo integral para rescatar 

los espacios públicos de la demarcación, en beneficio de la población. "Esta ciudad vive el colapso urbanístico 

acumulado por malas decisiones", aseguró la alcaldesa, quien dijo que este atlas representa el plan más ambicioso 

para contar con más áreas verdes, obras para tener una mejor movilidad, ciclovías y zonas recreativas. 24 Horas 

Iztapalapa, Gustavo A. Madero y Tlalpan son las más peligrosas para los usuarios de motocicletas. Dichas 

demarcaciones concentran la mayoría de los decesos de motociclistas derivados de siniestros viales durante 2024 

y lo que va de 2025. El 55 por ciento de los accidentes que involucraron a motociclistas y otros vehículos durante el 

último año y medio en la CDMX se concentran en las alcaldías Iztapalapa, Álvaro Obregón, Gustavo A. Madero, 

Tlalpan e Iztacalco. Reporte Índigo 

Ante el déficit de vivienda que se percibe en algunas colonias de la Ciudad de México, el Gobierno capitalino ya 

trabaja en un programa de inversión urbana para desarrollar infraestructura inmobiliaria que cubra las necesidades 

de la población. Durante la Mesa de Análisis de A Fuego Lento con Alfredo González en Heraldo Radio, el 
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subsecretario de Gobierno de la Ciudad de México, Fadlala Akabani, admitió que hay zonas que ya están 

consolidadas y cuentan con todos los servicios urbanos para llevar a cabo un repoblamiento. El Heraldo de México 

Clara Brugada, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, informó que con un gran despliegue interinstitucional 

comenzaron los operativos para rescatar y proteger zonas ecológicas estratégicas de la ciudad. Reporte Índigo 

NACIONAL 

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo negó que haya habido un pacto de impunidad con el ex mandatario Enrique 

Peña Nieto y recordó que en el sexenio anterior se realizó una consulta pública para determinar si se debía proceder 

legalmente contra ex titulares del Ejecutivo, pero no se obtuvieron los votos suficientes para que la decisión fuera 

vinculante. Al insistirle en la conferencia del pueblo sobre la falta de pruebas o ratificación para judicializar las 

carpetas de investigación contra Peña Nieto, indicó que "debe explicarlo la Fiscalía". La Jornada, El Financiero 

La Presidenta Claudia Sheinbaum condenó ayer las expresiones de misoginia y machismo del empresario Ricardo 

Salinas Pliego, al referirse a las periodistas Sabina Berman, Denise Dresser y Vanessa Romero. "Toda mi solidaridad 

a Sabina, a Vanessa, incluso a Denise Dresser, que miren que no coincidimos en casi nada, pero no se puede llamar 

a una mujer de la manera en que esta persona se dirige, con una misoginia, un machismo... terrible", lamentó la 

Presidenta durante la conferencia mañanera en Palacio Nacional, Esta semana, Ricardo Salinas Pliego se involucró 

en una pelea con estas periodistas debido a las críticas que hicieron sobre sus prácticas empresariales y su relación 

con el Estado mexicano. Reforma 

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo informó que los trabajos de construcción de los trenes Querétaro-Irapuato 

y Saltillo-Nuevo Laredo darán inicio en septiembre previa licitación en agosto. Asimismo, recordó que la Secretaría 

de la Defensa Nacional ya construye las rutas México-Qro., AIFA-Puachuca y Ciudad de México-AIFA, cuyos avances 

serán informados en días próximos. La Crónica de Hoy 

COLUMNAS POLÍTICAS 

Templo Mayor publica: Ricardo Monreal, coordinador morenista en San Lázaro, afirmó que no hay planes para una 

reforma fiscal, aunque hay "más voces" que piden que se lleve a cabo. Sin embargo, la presidenta Claudia 

Sheinbaum respondió rápidamente que no ve motivo para pensar en una reforma fiscal y que no tiene contemplado 

ningún plan al respecto. Reforma 

Bajo Reserva destaca: La Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) ha comenzado a apoyar a 

otros movimientos sindicales, tras sus "éxitos" en conseguir concesiones del gobierno a cambio de no realizar 

protestas. La CNTE está involucrada en el conflicto del Sindicato Independiente de Trabajadores de la Salud del 

IMSS-Bienestar, que demanda mejoras laborales y condiciones dignas para realizar su trabajo. El Universal 

Frentes Políticos señala: Claudia Sheinbaum, Donald Trump, Marcelo Ebrard, Edgar Amador y Juan Ramón de la 

Fuente, cinco nombres para un mismo libreto. Esta semana arranca la negociación de un "acuerdo global" entre 

México y EU, tan interesante como oportuna. La Presidenta manda a su dream team a Washington. Excélsior 
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Pepe Grillo indica: No es que Morena vaya a colocar en su entrada un par de corpulentos cadeneros que no dejen 

pasar a nadie sin invitación, pero la dirigente nacional, Luisa María Alcalde, anunció la inminente creación de una 

Comisión Evaluadora de Incorporaciones, cuya misión será analizar las solicitudes de figuras públicas que busquen 

cambiar de camiseta y unirse a Morena. La Crónica de Hoy 

Trascendió refiere: Que al parecer, el coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, busca figurar ante 

los empresarios como el artífice de una reforma fiscal que por ahora nadie ha planteado, además de pasar por alto 

que es en Palacio Nacional donde se redige la iniciativa para implementar la semana laboral de 40 horas y que, de 

ninguna manera, es moneda de cambio; eso sí, en el gobierno admiten que esta propuesta no busca cargarle la 

mano a quienes generan empleo ni crear pánico entre ellos. Milenio Diario 

AGENDA 

Primer taller “Reflexiones Intergeneracionales sobre Liderazgo Comunitario” dirigido a mujeres integrantes de las COPACO. 

10:00 hrs. Salón de Usos Múltiples 

Informe de resultados de Talleres Gráficos de México. 13:00 hrs. Talleres Gráficos de México 
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